

El argentino Maximiliano Richeze del UAE Emirates Team finalizó en el puesto 121 del prólogo de la Vuelta a Romandía en Suiza



FUTBOL

Richeze quedó lejos en el prólogo de la Vuelta a Romandía. El argentino Maximiliano Richeze del UAE Emirates Team finalizó en el puesto 121 del prólogo de la Vuelta a Romandía en Suiza.

El argentino Maximiliano Richeze del UAE Emirates Team finalizó en el puesto 121 del prólogo de la Vuelta a Romandía de ciclismo, competencia que se desarrolla en Suiza.

Maximiliano Richeze quedó a 46 segundos del ganador, el australiano Rohan Dennis (Ineos), que hizo un tiempo de 5m26s67c para completar la contrarreloj individual de 4,05 kilómetros.

Dennis superó por apenas ocho segundos al galés Geraint Thomas, su compañero de equipo, y al también australiano de Ineos Richie Porte, que cerró a nueve segundos de distancia del vencedor y completó el podio del día, informó la agencia ANSA.

Este miércoles se disputará la primera etapa de la Vuelta, sobre un recorrido de 168,1 kilómetros entre Aigle y Martigny.